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(I lavori in iziano alle ore 14.38 con l'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai 

sensi dell'articolo 100 del Regolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  imm e diata n . 1982 pre se n tata da Bon o, in eren te  a "AOU 

Ci t t à  d el la  sa lu t e e d el la  S cien z a  d i  Tor in o - d el iber a  n . 1198 d el  15 novem bre 2017 

'Cost i tu z ion e Pr oject  Tea m  p er  la  r ea l i z za z ione d el  p r oget to r ela t ivo a l  lot t o 1 d el  

P a r co d el la  S a lu t e d el la  R icer ca  e d el l 'in nova z ion e d i  Tor in o'" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i esaminando l'inter rogazione a  r isposta  immedia ta  n. 1982, 

presenta ta  da l Consigliere Bono, che la  illust ra; ne ha  facoltà . 

 

 

BONO Davide  

 

Grazie, Presidente. 

Abbiamo in teso presentare questa  inter rogazione su l t ema della  realizzazione del Parco 

della  Salu te perché si cont inuano a  sommare perplessità  anche su a t t i concret i post i in  essere 

in  mer ito a l progredire della  scelta  di rea lizzazione del Parco della  Sa lu te di Tor ino, che io 

ch iamerei più  prosa icamente "Cit tà  della  Sa lu te di Tor ino", con eventua lmente un secondo 

step di r icerca in ambito sanita r io. 

Abbiamo appreso che a  novembre 2017 è stata  firmata  la  delibera  n . 1198 da ll'Azienda 

Ospedaliera  Cit tà  della  Sa lu te di Torino, che individua , sostanzia lmente, un  Project  Team per  

la  rea lizzazione del proget to rela t ivo a l lot to 1 (quindi la  par te ospedaliera  e universita r ia ).  

Come r ipor tato nella  delibera , si sostanzia  questo Project  Team dell'avvoca to Gian  Paolo 

Zanet ta  - che oggi è Commissar io della  stessa  Azienda  Ospedaliera  (r icordiamo, infa t t i, che è 

sta ta  commissar ia ta); dunque, era  già  Diret tore genera le, è diventato Commissar io di se stesso 

e domani dovrebbe diventare Project  Team della  rea lizzazione del Pa rco da lla  Sa lute - del 

dot tor  Dall'Acqua  e della  dot toressa Franca Dall'Occo, che r icoprono, a lt resì, i ruoli di 

Diret tore sanita r io (in par t icolare il dot tor  Dall'Acqua) e a lt r i ruoli a ll'in terno della  Cit tà  della  

Sa lu te. 

Ci suona  un  po' st rano che in  una  Direzione complessiva  di un  ospedale (genera le e 

sanita r ia ) - che, pera lt ro, non è neanche Direzione, perché sono Commissar i, sostanzia lmente - 

in  scadenza  (perché scadono sostanzia lmente questa  pr imavera), nominino se stessi nel 

Project  Team che va  a  cost itu ire la  rea lizzazione del futuro Parco della  Sa lu te. 

Posso dire liberamente in  quest 'Aula  che mi sembra  un  po' st rano? Avrei 

pensa to,piu t tosto, ad una  scelta  di personalità  esterne; sicuramente l'avvoca to Zanet ta  ha 

ot t ime competenze manager ia li e di conoscenza dell'ambito sanita r io. Ma com'è possibile che il 

Commissar io di sé stesso, cioè l'avvoca to Polo Zanet ta  della  Cit tà  della  Sa lu te di Tor ino, t ra  

tu t te le persone possibili vada  a  individuare sé stesso come leader  del Project  Team per  la  

rea lizzazione del Parco della  Sa lu te? 

Ovviamente - lo r ipeto - non si configura  nessun illecito. Diciamo che da l punto di vista  

dell'opportunità  polit ica  non è il massimo che si possa  immaginare; da l punto di vista  
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dell'opportunità  t ecnica sarà  l'Assessore Sa it t a  a  va lu tare se quel sogget to dispone o meno di 

tu t te le credenzia li per  poter  svolgere quel compito. 

Diciamo, però, che se un  proget to complessivo da  un  milia rdo di euro par te già  con 

queste perplessità  su lle modalità  di finanziamento, sulla  scelta  del Project  Team e su  

quant 'a lt ro, a  me pare già  in  sa lita . 

L'Assessore Sait t a  conosce già  le nost re different i vedute polit iche - lecite - su lle 

modalità  di finanziamento, per  cu i gli chiedo di espr imere una  posizione anche su questo tema: 

è normale che ci si autonomini in  scadenza a  proseguire su lla  rea lizzazione di un  proget to da  

un  miliardo di euro, oppure no? 

Grazie. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, Consigliere Bono. 

La  parola  a ll'Assessora Sa it t a  per  la  r isposta . 

 

 

SAITTA An ton io, Assessore alla sanità  

 

Il Project  Team, come il collega  sicuramente sa , è un 'organizzazione in terna  a ll'Azienda  

sanita r ia  Ospedaliera  Universita r ia  Cit tà  della  Sa lu te di Tor ino, necessar ia  a llo svolgimento 

di tu t te le a t t ività  da  esplicare in  quest i mesi propedeut iche a lla  cost ituzione del Parco dello 

Sa lu te. In  par t icolare, per  citarne a lcune, proget to e bonifica  a rea , accordo di programma, 

eccetera . 

Innanzitu t to, in  mer ito a lla  domanda  se l'Assessore è venuto a  conoscenza  dei fa t t i 

r ipor ta t i e se in tende in tervenire ch iedendo l'annullamento, si  precisa  che non in tendiamo 

assolutamente annullare nulla . Mi pare che l'Azienda  abbia  assunto un 'ot t ima scelta  per  

procedere velocemente. C'è una  differenza  sostanzia le e mi pare che anche questa  volta  il 

collega  Bono l'abbia  evidenzia ta : ha  una  posizione  diversa  e quindi, su qualunque cosa , anche 

sugli a t t i intern i che vengono assunt i da lle singole Aziende, assume delle inizia t ive per  

met tere in  discussione il proget to a t t raverso modalità  puntua li.  

In  ogni caso, mi sembra evidente che il Commissar io sia  p ro tempore, per  cu i quando non 

sarà  più  Commissar io, come succede anche a i Consiglier i e agli Assessor i… 

 

 

BONO Davide  (fuori m icrofono) 

 

Sì, ma non mi autonomino! 

 

 

SAITTA An ton io , Assessore alla sanità  

 

No! D'accordo, però mi pare che l'impegno diret to da  par te del Commissar io sia  un 

elemento di garanzia per  r ipor tare unità  a  un  proget to così complesso. 

Quindi, abbiamo condiviso completamente e tota lmente questa  scelta ; non la  conoscevo 

puntua lmente, ma mi ha  permesso di conoscer la . Mi pare sia  un  a t to in terno e credo che 

r ien t r i nell'autonomia  dei singoli Diret tor i genera li assumere delle decisioni e degli a t t i interni 

per  poter  lavorare a l meglio. 
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***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.57 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 15.59) 

 


